

## 令和3年度 全校朝礼

令和3年6月28日(月)

それでは、校長先生から少し話をします。

今年も4月から新型コロナウイルス感染症の拡大防止を図りながら学校がスタートしましたが、昨年と比べて部活動など制限がかかるものもありましたが、授業などは休業なくできることをうれしく思っています。ただ、3年生の修学旅行、2年生のディキャンプなど延期になっている行事があり、2、3年生の生徒にとっては寂しい気持ちもあるかもしれません。しかし、9月以降にコロナが収まり、晴れ晴れとした気持ちで行ける方が皆さんも先生たちもいいと思っているので、そうなることを信じてこれからも少しづつ準備を進めてください。

また、コロナウイルス感染症に関わって、現在年齢の高い方からワクチン接種が始まっています。今後は接種する年齢がどんどん下がってきて、皆さんの年代もワクチン接種をする時期がやってくると思います。

ワクチン接種については、接種後熱が出たり、打った場所が少し痛くなったりするという報道も流れています。そんな報道を受けて皆さんや皆さんの家族の中でも接種に心配な人がいるかもしれません。そこで、皆さんにお願いですが、まずはワクチン接種をするかどうかというのは、個人の自由であることを理解してください。人によっては、基礎疾患といって何らか体に症状がある人など様々な理由から本当は打ちたくても打てない人がいるかもしれません。ですから、仮に接種をしない人がいても、その人が悪い訳ではありません。接種をしない人にはなぜ打たないのかと問い合わせたり、その人から遠ざかしたりする人はこの組織中にはいないと思いますが、人それぞれの思いや考え方を受け入れ、お互いに尊重できる人間関係であってほしいと願っています。

この後、海部地区中学校総合体育大会、西尾張の吹奏楽コンクールの壮行会でまた校長先生から話をするので、前半の話はここまでとします。終わります。